

創立 151 年



さくらっ子

三春町立中郷小学校
学校だより第 13 号HP版
発行日 令和 6 年 10 月 24 日
発行者 校長 宇都宮 弘

中郷小学校大運動会開催!

10月5日(土)、天候には恵まれませんでしたが、たくさんのご来賓、地域・保護者の皆様に見守られながら、中郷小大運動会を盛大に実施することができました。中郷っ子は、最後まで力の限り勝利を目指して競技することができました。たくさんの方々の熱きご声援、ご支援をいただきましたことに厚く御礼を申し上げます。

6年生に感謝!

鼓笛隊の演奏を披露



天気が最後に好転し、校庭で徒競走、全校リレーを実施できました!



全校リレー

各学年の徒競走



応援合戦

紅組の勝利!
おめでとうございます!



チェッコリ玉入れ



はっぴでハッピー大玉転がし



春田大橋を渡れ 2024



PTA玉入れ

紅組優勝おめでとうございます!

白組のがんばりに大きな拍手!

紅組団長より
今年最後の運動会、紅組も白組も頑張ったと思います。これまで練習を頑張ってきたよかったです。思い出に残る運動会になりました。



白組団長より
運動会では、白組は負けてしまったけれど、紅組も白組もどちらも全力で取り組めたので、とてもいい思い出になりました。

葛尾小創立 150 周年記念式典へ参加

12日(土)に、学校代表児童5名が葛尾小学校創立150周年記念式典に参加しました。東日本大震災及び福島第1原子力発電所事故の影響で避難中、旧栗田中で葛尾村立学校が再開しました。そのご縁があり、本校が育成している滝桜の苗を記念樹として贈呈することになりました。まだ小さい苗ですが、創立200周年では、きっと大きな桜となって、華を添えてくれるものと信じています。



葛尾村イメージ
キャラクター
「しみちゃん」



10月5日 運動会当日
6年白組団長HRさん

期分けの式を実施! 10/11

1学期の最終日となる11日(金)に「期分けの式」を実施しました。式の前に、田村地区の読書感想文コンクール、小学校書写コンクールの表彰を行いました。代表の2年WHさんと5年KRさんに賞状を授与しました。おめでとうございます。

その後、校長より1学期を振り返り、さらに2学期に目指してほしいことについて話をしました。その後、1年IKさん、3年KSさん、5年KAさんが立派に作文を発表しました。



おめでとうございます!



校長室から

デンソー福島工場見学 10/9

9日(水)に、5年生が中妻小と合同で、デンソー福島工場を見学しました。お忙しい中、見学を受け入れていただきましたデンソー福島工場の皆様、ありがとうございました。見学を通して学んだことを、これからの学習に生かして参ります。



DENSO
Crafting the Core



時が経つのは早いもので、2学期がスタートしました。2学期は、97日間(令和6年度の授業日数は202日)となります。今年度、中郷っ子と過ごすことができる時間は、半分を過ぎてしまいました。特に6年生にとっては、小学校生活最後の学期となります。修学旅行やさくらっ子フェスティバルなどで、楽しいすてきな思い出をたくさんつくって卒業の時を迎えてほしいと願っています。

期分けの式では、中郷っ子パワーアップ大作戦について改めて確認しました。そして、この学校だよりも紹介してきましたが、中郷っ子のよいところをさらに見つけて、本校の目指す児童像である『輝くころ』を育て続けていきたいことを話しました。さらに、2学期の目標を立てるとき、「輝くころ」「輝くひとみ」「輝くからだ」を思い出し、自分はどうしたら「輝くこども」に近づけるのかを考えながら、2学期のめあてをつくることをお願いしました。すべての中郷っ子にとって、充実した2学期になるように、中郷学校の教職員一同、心をひとつに努めて参ります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。